

Mannheim, den 06.08.2021

Weitere Informationen zur Sperrung Fahrlachtunnel

Anpassung der Verkehrsführung im Bereich „Große Holzgasse“ und „Neckarauer Straße“

Informationen für Anwohner*innen

Sehr geehrte Anwohner*innen,

der Fahrlachtunnel ist seit dem 3. August 2021 voll gesperrt und die umliegende Verkehrsführung muss angepasst werden. Dazu möchten wir Ihnen folgende zusätzliche Informationen geben:

Was wird genau gemacht?

- Sperrung der U-Turn-Möglichkeit nach Haltestelle „Hochschule“
- Einbau von Leitschwellen zwischen der „Großen Holzgasse“ und der „Neckarauer Straße“ zur Vermeidung von Verflechtungen der Verkehre
- Durch die Leitschwellen sind die beiden Geradeausspuren bis Kreuzung „Speyerer Straße“ getrennt
- Verkehre von „Neckarauer Straße“ kommend können nicht mehr rechts in die „Paul-Wittsack-Straße“ fahren

Neue Verkehrsregelung – Erreichbarkeit „Paul-Wittsack-Straße“, „Großer Weidstückerweg“, „Rampenweg“ und „Grenzweg“:

- Von „John-Deere-Straße“ kommend können Anwohner*innen ab 06.08.2021 geradeaus in die „Paul-Wittsack-Straße“ fahren und von dort weiter in Richtung „Großer Weidstückerweg“, „Rampenweg“ sowie „Grenzweg“
- Die Pfosten an der „Paul-Wittsack-Straße“ werden im Laufe des 06.08.2021 entfernt. Die Installation der Leitschwellen erfolgt am Montag, den 09.08.2021
- Darüber hinaus wird der Bordstein zwischen „Paul-Wittsack-Straße“ und „John-Deere-Straße“ angekeilt, um das Überfahren zu vereinfachen

Kontaktstelle Stadtraumservice Mannheim:

Tel.: 0621 293-5364

E-Mail: 76VSFahrlachtunnel@mannheim.de